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Requeiro à Mesa, Ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja encaminhado expediente ao
Superintendente Regional do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes no Estado de Mato
Grosso do Sul - DNIT/MS, o Senhor Euro Nunes Varanis Neto, com cópia ao Secretário Municipal de
Relações Institucionais, da Prefeitura Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Luciano Signorelli Costa e para a
Diretora-Presidente da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá/MS, a Sra. Ana Cláudia

Moreira Boabaid, solicitando que "Sejam realizadas as devidas e necessárias
tratativas, interlocuções e intervenções, junto às empresas
mineradoras que atuam, explorando e, principalmente,
transportando Minério de Ferro e de Manganês, fazendo uso da
BR-262, notadamente, nas interligações desta citada BR-262 com os
acessos de Urucum e dos Balneários (Menck, Lago Azul e outros),
de forma que sejam efetuadas medidas, de contenção da dispersão e
de limpeza da citada via, da grande quantidade de poeira (fino de
minério), geradas e depositadas, durante o transporte desses citados
minerais e que, tomam conta desta via, nesses trechos de
interligação e/ou entroncamento, garantindo a segurança viária, aos
seus usuários, assim como, a manutenção e preservação ambiental,
ao longo da mesma."

JUSTIFICATIVA: Esta solicitação decorre da enorme quantidade de cobranças, que este Vereador rem
recebido, de Munícipes Corumbaenses, assim como, de muitas outras pessoas, de outras cidades, Estados
e, até Países, que se utilizam da BR-262 e que, ao trafegar pelos citados trechos, ficam indignados com o
que ali ocorre, denotando total descaso com todos os demais usuários daquela via, além dos que a
utilizam para exploração e transporte dos citados minérios, já que a quantidade desse fino de minérios,
além de gerar muita poeira, deposita-se pela via, vindo a representar um grande perigo, já que pode gerar
acidentes, inclusive com resultados fatais. A isto, somam-se todos os problemas, de caráter ambiental,
que ali ocorrem, de forma constante e que passam, incólumes, aos olhos das autoridades constituidas.
Em função do acima exposto, este Vereador Nelson Dib Junior, do MDB Corumbaense, requer
providências, urgentes, visando mitigar esta situação problema, de forma a garantir um trafegar seguro, à
todos que se utilizam da BR-262, assim como, a ocorrência de necessárias manutenções e preservações,
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de caráter ambiental, na citada rodovia. 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Abril de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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